

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. S UMUR 37  
TAHUN MULTIPARA DI PMB Y. SRI SUYANTININGSIH  
KULON PROGO YOGYAKARTA**

Fira Husein<sup>1</sup>, Ekawati<sup>2</sup>

**RINGKASAN**

**Latar Belakang:** Faktor penyebab tidak langsung kematian ibu yaitu empat terlalu salah satunya adalah hamil usia >35 tahun. Upaya menurunkan faktor risiko kehamilan adalah melakukan asuhan berkesinambungan (*Continuity Of Care*). Yang bertujuan untuk membantu mendeteksi kemungkinan terjadinya komplikasi yang menyertai ibu dan bayi secara dini.

**Tujuan:** Memberikan asuhan berkesinambungan pada Ny. "S" umur 37 tahun multipara di PMB Y. Sri Suyantiningsih Kulon Progo.

**Metode:** Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, jenis penelitian studi kasus.

**Hasil:** Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. "S" dimulai dari kehamilan 27<sup>+1</sup> minggu, bersalin, nifas, dan neonatus. Frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan 1 kali, nifas 3 kali, neonates 3 kali. Kala I berlangsung 7 jam di PMB Y. Sri. Suyantiningsih, kala II 5 menit, kala III 10 menit, dan kala IV 2 jam. Bayi lahir normal pukul 04.40 WIB, dengan BB 3200 gram. Pada kehamilan diberikan terapi komplementer relaksasi musik. Pada persalinan kala I diberikan komplementer masase dan relaksasi nafas dalam. Pada masa nifas terdapat bendungan ASI yaitu, diberikan konseling kompres air hangat dan menyusui sesering mungkin. Pada neonatus diberikan komplementer pijat bayi.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan yang diberikan kepada Ny. "S" saat hamil, bersalin, nifas, dan BBL, didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan selalu menerapkan manajemen kebidanan dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

**Kata Kunci:** Asuhan Berkesinambungan, Multipara, Kebidanan

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Pembimbing Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta